Buscar Q

En Cambio Los Danieles Puntos de vista Economía Cultura Medio ambiente

Publicidad



El ingeniero estará en el cargo hasta el 31 de marzo de este año y la junta directiva ya inició el proceso de selección de su sucesor o sucesora.

Por: Angélica M. Gómez

En la reunión de la junta directiva de Grupo Ecopetrol del pasado miércoles 25 de enero, uno de los puntos de la agenda fue la salida de Felipe Bayón como presidente del grupo empresarial, cuya mayoría accionaria le pertenece al Estado.

Bayón asumió el cargo en 2017 y había resistido todos los rumores y temores de enfrentamientos con el nuevo gobierno desde junio de 2022. Pero esta semana presentó su renuncia en un acuerdo mutuo con la junta directiva ante la presión de algunos congresistas y sectores políticos.

Para profundizar:



<mark>Ecopetrol</mark>: la gran chequera

El acuerdo también incluyó que Bayón permanezca en el cargo hasta el 31 de marzo, lo que le daría tiempo a la junta directiva de buscar a su reemplazo y de llevar a cabo la asamblea general reglamentaria, en la que tendrá que presentar los resultados del año anterior y proponer el pago de dividendos según esos mismos resultados.











Recomendados



<mark>Ecopetrol</mark> invertirá hasta 4,1 billones de pesos para la exploración de gas en 2023



INTERNACIONAL

Gustavo Petro busca que Ecopetrol sea el mayor exportador de hidrógeno ver...



ECONOMÍA

<mark>Ecopetrol</mark> inició el año con emisión por 2.000 millones de dólares



<mark>Ecopetrol</mark> frena en seco los pilotos de 'fracking' por nuevas políticas del Gobierno de...

El presidente de Ecopetrol estuvo de acuerdo con la propuesta de la junta, e incluso acordó que si la elección de su sucesor o sucesora se tarda unos días más, él podría retrasar su salida para hacer un traspaso de mando adecuado, dada la importancia de la empresa para el país.

Para la selección del nuevo o nueva presidente de Grupo Ecopetrol, la junta directiva ya activó los protocolos que ordena el gobierno corporativo de la empresa, y además contratará una empresa de head hunter para garantizar que al cargo llegue alguien con el mejor perfil.

Un día después de la reunión de la junta directiva, la empresa publicó un comunicado con la decisión de la salida de Bayón. En el documento se destaca que el saliente presidente de Ecopetrol "lideró la adquisición del 51,4 por ciento de las acciones de ISA, una de las transacciones más relevantes del hemisferio occidental en 2021 con resultados ya visibles en descarbonización y electrificación".

La junta directiva también recordó que "bajo la dirección de Felipe Bayón, el Grupo Ecopetrol se convirtió en pionero en la región al fijarse una meta de reducir a cero las emisiones netas de carbono al año 2050, así como el diseño y puesta en marcha de su plan estratégico para el desarrollo de hidrógeno de bajas emisiones. Impulsó una profunda transformación tecnológica para agilizar los procesos en la compañía y fue un abanderado de los programas de diversidad e inclusión".

Al ser una empresa que cotiza en la Bolsa de Valores de Colombia, el documento se publicó en la sección de información relevante de la Superintendencia Financiera y tendrá que reportarse también ante la SEC en Estados Unidos, donde también cotiza Ecopetrol.

